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本报讯（记者 卢文军 通讯员 荀建峰 尚
军胜 文/图）昨日，记者在中牟汽车工业园惊
讶地发现：尽管已是寒冬，这里仍是机器轰
鸣、人来车往、数台塔吊不断起落，施工现场
一派热火朝天的繁忙景象。郑州上河、郑州
瑞宸、郑州新交通、郑州佳运达、郑州迈迪
欧、郑州久润、郑州科瑞新、郑州郑佰祥 8个
项目同时开工，施工方正加班加点昼夜奋战
加快建设进度。

负责提供服务和相关配套工作的是中
牟县东风路街道办事处，该办事处党工委
书记张明科告诉记者，这些项目加快建设
有利于迅速提升中牟汽车工业园区凝聚
力、带动力、辐射力，扩大园区规模，增加知
名度，吸引更多的汽车零部件企业入驻园
区，形成汽车零部件生产、整车生产、研发、
销售、展示、售后服务、仓储、物流为一体的
完整汽车生产产业链，迅速形成产全国、展
全国、销全国的大格局，为产业园的可持续
发展奠定坚实基础，从而加快推动中牟汽
车产业化集群化集约化发展，提升汽车产
业的整体竞争力，加速推进中牟汽车城和
郑州国际汽车城建设步伐，有利于尽快融
入郑州新区、郑州都市区、中原经济区建
设，加快产城融合和中牟工业化进程，实现
经济转型发展。

据了解，该产业园规划占地面积 4000

亩，投资 100亿元，将用 5年时间建成国内同
行业最大的产业园。目前一期占地 600亩，
已全部清障，计划投资10亿元，已完成6.2亿
元，园区内两横一纵主道路建成，7个企业正
在进行主体车间建设，2个企业年底前可完
工。2012年将全部完成一期工程，该项目属
于劳动密集型产业，一期建成投产后能解决
失地农民3700余人就业。

据介绍，今年以来，东风路街道强力优
化经济发展环境，突出重点项目建设，不断
加快推进速度，成立了多个重点项目指挥
部，抽调机关和村组精干人员组成专项工作
组，吃住在工地，深入项目一线，现场办公，
跟踪服务，全程协调，积极化解处理项目征
地和建设过程中的矛盾和问题。

46岁的赵卫国家住新郑市
龙王乡，性格豪爽。老赵干快递
员已有 4 个年头。从骑自行车
到电动车，再到摩托车，他跑遍
新郑的大街小巷，练就“导航仪”
的脑瓜，用他的话说就是：“拿到
快件扫一眼，目的地的路线图马
上就出现在脑子里，准得很。”

老赵真不是吹牛。8：00，忙
完了签到、分快件，老赵骑着摩
托车沿人民路，途经新郑新区，
仅用十几分钟时间就到了新村
镇一家工厂，随后麻利地拿出电
话，要快件主人下楼。不一会
儿，七八个人赶来，老赵一个一
个喊着名字分发快件。

这样的忙碌持续到 13：20。
老赵狼吞虎咽吃完中午饭，开
始翻阅收发记录，并抱怨今天
因为记者的跟随，导致他的工
作效率有点低。“连轴转”的工
作从 14：00 开始。“疯狂”的老
赵飞快地穿梭于社区、店铺、学

校，直到天色渐渐变暗。
“老弟，也许我真的老了，以

前可不是这速度……”望着车里
剩下的 20 多个快件，终于舍得
停下来抽根烟的老赵无奈地说，
一家老小都指望他带回生活
费。送少了，挣得少；送多了，挣
得多。还得用劲儿呀。

冬天黑得早。老赵一改往
常豪爽，客气地对记者说：“老
弟，今天就这样吧！你再问一个
问题，我回答之后，咱俩各自走
人。我想送完这些快件。”

记者提出最后一个问题：
“平时生活工作中，最高兴什么，
最不高兴什么？”老赵毫不犹豫
地回答：“快件多的时候，我是又
高兴又不高兴。高兴的是能多
挣点，不高兴的是要忙到很晚，
不能准时回家和老婆、孩子在一
起。”说完，老赵挥手告别。

23：00，收到老赵的短信：老
弟，我已到家。

“新亚钢构”公司董事长宋
连珍，抑制不住激动地告诉记
者：“自今年 9 月投产以来，公
司形势一片大好，月销售额均
在400万元左右。”

河南新亚钢构工程有限公
司是去年 11 月入驻登封市产
业集聚区并开工建设的环保企
业之一。从数年前的小型塑钢
门市起步，事业逐步发展壮大
的宋连珍性格开朗：“党的好政
策给俺带来了好运气，公司入
驻市产业集聚区后，搞基建时
区管委会就把路给修通了，电
也架上了，用地手续、基建许可
证、营业执照、税务登记证等都
办的相当顺溜，基本没有咋耽
搁事。”

走在集聚区宽阔平坦的横
贯一路和纵贯一路上，登封市
产业集聚区招商部主任耿英超
边走边介绍说，为引进外来企
业，市里出台了一系列优惠政

策为企业培植“栖身沃土”：投
资 1000 万元以上 5000 万元以
下项目，自获利年度起，3年内
财政按该企业所得税地方留成
部分的 50%扶持企业科技创
新；5000 万元以上者享受 5 年
科技创新扶持。客商投资涉农
项目，5 年内税收地方留成部
分全部扶持企业。

除了“新亚钢构”，登封市
产业集聚区目前已投产实现
上市销售的企业还有河南天
地之中福德汽车零部件有限
公司、河南欣博矿山装备制造
有限公司、郑州新登集团公
司、河南和顺自动化设备有限
公司、河南银河铝箔有限公
司、郑州市嵩阳煤机有限公司
6家企业。总投资 10.2亿元的

“福德汽车”自 8月份向新疆发
售了 10 辆矿用机械重卡汽车
后，目前已销售汽车 80 台，实
现销售收入 4000万元。

据了解，今年登封市通过
内引外联招商，在产业集聚区
成功引进重大招商项目 15个，
总投资 335亿元。目前已落地
开工项目 10 个。1~11 月份又
有 13个项目签订合作协议，总
投资额 314 亿元，实际利用外
资 1.26 亿美元，引进省外资金
34.2亿元。

近日，12家中央媒体记者
组团来到新郑，开展“走基层
——见证社会管理创新”活
动。据了解，新郑市是全国35
个社会管理创新试点城市之
一。经过近一年时间的探索，
该市创新推出的“民生110”服
务平台、社区服务站等，不仅赢
得了当地群众的好评，也提升
了新郑在外的知名度。图为媒
体记者专心致志地进行采访。

本报记者 高 凯 摄

88个项目同时个项目同时开工开工 明年完成一期工程明年完成一期工程

中牟汽中牟汽车工业园车工业园
项目建设如火如荼项目建设如火如荼

快递员老赵的一天
本报记者 高凯

好政策带来好运气
本报记者 李晓光 通讯员 杜向东

本报讯（记者 孙志刚 通讯员 守科 士
钊）12月6日，国道310巩义境小訾殿至巩偃
界段改建工程项目合同签订仪式在巩义举
行。巩义市交通局分别与中标单位中铁十
七局三公司等单位签订了相关合同。

据了解，国道 310巩义境小訾殿至巩偃
界段改建工程路线全长9.71公里，起点位于
国道 310线芝田镇南石村，路线沿老路向西
经巩义市回郭镇产业集聚区直至巩义、偃师
交界处，设计标准为双向 4车道一级公路技

术标准，设计速度 80公里/小时，总投资 1.7
亿元，预计于2012年年底实现通车。

该项目建设合同的签订，标志着国道310
巩义境小訾殿至巩偃界段改建工程已拉开序
幕，下一步工程即将进入具体施工阶段。

巩义改建310国道小訾殿至巩偃界段

本报讯（记者 高凯）加快幼儿园建设，解
决幼儿入学难问题，为学前教育发展营造良
好环境。昨日，记者从新郑市了解到，该市将
加快新建、改扩建辖区幼儿园，力争未来两年
实现每个乡镇有1~2所公办幼儿园。

据了解，新郑市幼儿园新建、改扩建
工作目前已取得阶段性成效，今年该市计
划新建 7 所、改建 4 所乡镇标准化公办幼
儿园，截至目前，梨河镇第一幼儿园已实
现招生，其余新建、改扩建项目将在年底
前陆续完工。另外，按照该市发展学前教
育的“三年行动计划”，未来两年，还将继
续倾斜资源，增加公办幼儿园新建、改扩
建的数量，力争 2013 年 12 个乡镇新建幼
儿园 16 所、改扩建 22 所，以有效解决幼儿
入学难问题。

就下一步幼儿园新建、改扩建工作，
新郑市还结合本地实际情况提出了具体
要求：公办幼儿园建设要根据当地人口密
度和计划服务半径，按照就近入学的要
求，科学选址；要精心设计幼儿园，充分体
现“人性化、特色化、科普化、趣味化”；规
划、国土部门要把配套幼儿园建设作为新
建小区的必要条件，尽快研究出台小区配
建幼儿园的管理办法；加大规模以上村、
社区幼儿园建设的监管力度，建立幼儿档
案，确保所有学前儿童都能及时入园接受
教育。

本报讯（记者 卢文军 通讯员 周敏 张
珂）“要不是公安部门把身份证办下来，外
出务工、买个车票啥的，都十分不方便，真
是太感谢他们了。”昨日，中牟县官渡镇下
吴村移民王大伯开心地说。

原来，前不久，中牟县公安局组织开展
的“下基层、保平安、促发展”大走访活动
中，得知移民村存在一个问题：有个别村民
现在已经三四十岁，通过此次移民才得知
自己没有户籍档案，上个月统一办理移民
户口时才发现，没有户口就不能办理身份
证，没有身份证就不能办理银行存折、养老
保险等业务。

针对这一情况，行政服务科民警逐一
登记名单，详细了解情况，积极向县局治
安大队反映，力求尽快解决群众疑难问
题。目前，局领导已经安排相关人员前往
协调办理，群众对公安机关“亲民、为民、
爱民”的举动非常满意。

大走访活动中，参与工作人员积极主
动，主要采取组织村干部召开座谈会、入户
走访等多种形式深入走访，共计发放宣传页
1200多份，收集群众意见和建议 50余条，帮
助群众解决实际问题、办实事 30多件，深受
群众的一致好评。

基层大走访
为民办实事

本报讯（记者 成燕 张立 实习生 许垚）
记者昨日从新密市邮政局获悉，该局近日与
新密市委宣传部正式签约，计划设计并公开
发行《中国新密》风光明信片 6000枚。该套
明信片设计为超大规格，是普通明信片的两
倍，将开创国内同类邮品之先河。

2012 年新年贺卡项目启动以来，该局
不断研发出多种新形式和新题材的贺卡产
品。此次设计的《中国新密》风光明信片，
设计风格大气，采用中英文对照。封面彩
图为“轩辕圣境黄帝文化产业园”风景图，
封二印有宣传语：“为把新密建设成为干净
整洁、结构优良、富足文明、风清气正的现
代化宜居宜业城市而奋斗”，封三为祝贺
语，封底彩图为新密市风景鸟瞰图。

不少人士表示，该套明信片可在方寸之
间折射出新密悠久的历史和深邃的文化内
涵，展示出新密的经济活力，对提升该市城
市形象将发挥重要作用。

本报讯（记者 侯爱敏 通讯员 睢霄鹤）
针对辖区内 KTV 场所日益增多，而税收申
报不足的现状，登封市地税局于半月前启
动了 KTV 行业税收专项整治。活动开展
半月以来收效明显，税收征管人员在该行
业共查补税款 15.6万元。

该局利用 KTV 营业高峰期加派人手
进行拉网式清查，对纳税人的实际经营情
况、发票使用情况与纳税申报表予以登记
核实，掌握真实数据。在综合检查组登记
的数据与纳税人主动申报数据的基础上，
结合 KTV 实际经营情况，合理测算纳税人
的营业额，实行分级管理。在检查的同时，
积极向行业纳税人宣讲相关税收法律法
规，召开纳税辅导讲座，面对面解决纳税人
实际经营中遇到的困难，启发自觉纳税意
识，避免因不懂、不知造成的纳税风险。对
部分纳税人经多次上门工作、反复宣传解
释后仍拒绝办理税务登记、少缴或不缴税
款的，依法下达限期整改通知。通过多项
措施并举，切实将 KTV 行业税收管理工作
纳入良性轨道。

登封整治KTV行业税收
半个月补15.6万元

本报讯（记者 张立 通讯员 郭黎涵 丁新
芳）为了保护市民安全、游园卫生，日前，新密
市行政执法局在青屏山和青屏广场周围设置
了“禁止携带犬只进入游园”的警示牌。

在警示牌设置过程中引来了晨练市民的
围观，大家纷纷议论：“早就应该挂警示牌
了！”“嗯！就是不能让狗进入游园内，太脏
了，还很危险！”等。这一举措再次证明了新
密市行政执法局加大市区犬只管理的决心和
信心。此前，新密市通过多次发放犬只管理
宣传页等措施，让市民了解、配合、支持行政
执法部门的工作，给市民一个安静卫生安全
的生活环境。

本报讯（记者 孙志刚 通讯员 李东真）日
前，由上级下拨资金和巩义市配套资金组成
的第三批解决特殊疑难信访问题专项资金
175 万元，已全部足额发放到群众手中。一
些久拖未决的疑难信访案件得以切实解决，
使权益人笑逐颜开。

巩义市把一大批关系群众切身利益的
“骨头案”、“钉子案”、“无头案”列为信访稳定
工作的重点，针对案件情况专题研究，制定解
决办法。同时，按照有关程序积极向上级及
有关部门争取资金，促进符合条件的疑难案
件尽快进入结案程序。在资金使用上，严格
按照有关规定，逐级从严申报审查案件，逐人
逐案进行研究讨论，对完全符合条件的案件
审查确定给予发放信访资金。

据了解，自 2010 年以来，巩义市累计发
放解决特殊疑难信访问题专项资金343.86万
元，其中巩义市信访局向上级争取下拨资金
186.316 万元，巩义市财政配套资金 157.544
万元。该项资金共化解特殊疑难信访问题
90起，为解决该市的特殊疑难信访问题提供
了强有力的物质保障。

本报讯（记者高凯通讯员赵地）昨日，记者
从新郑市了解到，该市诚信示范企业评定活动
拉开帷幕，从本月开始接受境内企业、商户等报
名申请，2012年1月10日评定活动结束。

据了解，本次诚信示范企业评定活动，旨
在通过公平的评定，重点发现一批具有良好
经营状况、成熟经营理念、社会责任感强、社
会认知度高的诚信企业。

根据评定活动的要求，凡在新郑市范围内
从事生产经营活动，具有法人资格的国有、集
体等各种所有制的依法登记注册企业、个体经
营户等，均可申请参评。根据国民经济一、二、
三产的分类，规模工业类企业主要向科工信委
申请，农业类企业主要向农委申请，商贸类企
业主要向商务局申请，工商个体类主要向工商
局申请，建筑类企业主要向住建局申请，旅游
企业主要向旅游局申请。其他企业、商户，根
据行业情况向市信用建设相关成员单位申请。

评定活动的时间安排为：12月10日前为
企业自主申请阶段；12 月 10 日至 31 日为部
门（行业）初评阶段；2012年 1月 10日前诚信
示范企业评定工作结束。

本报讯（记者卢文军通讯员洪玮琨孙迎
彬）昨日，中牟县纪委传来消息，通过全县近期
深入开展农村低保政策执行情况专项检查，共
取消不符合规定低保户1536户2777人。

中牟县纪委有关负责人告诉记者，县、乡
两级通过会议、电视等形式，广泛宣传农村低
保有关政策规定，公开举报电话，接受群众监
督。各行政村充分利用广播、公开栏、标语等
形式，宣传农村低保政策、标准及申请审批程
序，并设立了举报箱、公开举报电话，使之达
到家喻户晓，人人皆知。

各乡镇、街道成立专项检查督导组，按照
实事求是、手续齐全、张榜公布、整改到位的要
求，进村组入农户，扎实开展自查自纠工作，重
点对低保对象认定、低保资金管理和发放等情
况进行认真自查，入户检查率达100%。

自查工作结束后，专项检查领导组成员
单位抽调30名同志，组成6个检查组，采取听
取汇报、进村入户调查、查阅资料、核对账目
等方式，对全县农村低保政策执行情况进行
了专项检查，共检查行政村 162 个，进农户
2871户。

本报讯（记者 张立 通讯员 姜晓黎）日
前，大型现代原创豫剧《清风茶社》走进新
密青屏剧院演出。郑州市纪委和新密市纪
委领导和新密各界千余名党员干部一起观
看了演出。

新密市始终把廉政文化建设放在突出位
置，强化组织领导，创新方法措施，深入推进廉政
文化建设，取得了良好效果，廉政氛围日益浓厚。

在《清风茶社》两个小时的演出过程中，
故事情节动人，高潮迭起，催人泪下，令人警
醒，充分展现了纪检监察干部立党为公、执纪
为民的卫士情怀和为党分忧、为民尽责的公
仆情怀。演员的表演流畅、自然，对人物的刻
画准确、到位，情感饱满、细腻，生活气息浓
郁，给人留下了深刻的印象，引起了观众强烈
的情感共鸣。

解决入学难班额大等问题

新郑大力扶持学前教育

《中国新密》明信片将发行
规格是普通明信片的两倍

解决特殊疑难信访问题
专项资金使用到位

新郑评定诚信示范企业

中牟开展低保专项检查
1536户被取消

《清风茶社》新密演出

新密禁犬进游园

“老弟，你还去不去？我6点半在人民路等你……”
12月4日早上6：00，接到新郑当地一家快递公司员工赵
卫国的电话，看看手机上的时间，记者慌忙爬起来“赴
约”，去体验送快递。6：35，和老赵在人民路一家小吃摊
碰面。“你晚了5分钟……”老赵一边喝胡辣汤，一边埋
怨。6：57，在老赵的三轮摩托上体验了寒风刺骨之后，到
达快递公司。来不及喘口气，老赵一头扎进快件堆里和
同事们一起分拣属于自己投递的快件。

入冬时节，记者在登封市
产业集聚区看到：位于区内横
贯一路的“新亚钢构”公司车
间内，偌大而又崭新的红顶厂
房和蓝色工作服构成一幅美
丽的图画，工人们正把一块块
天蓝色的彩涂板装车外售。

上图：热火朝天的建设景象。

下图：工人们正在建设厂房。


